LA ESTRELLA DE IQUIQUE

 Fecha:
 30/08/2024
 Audiencia:
 66.983

 Vpe:
 \$227.569
 Tirada:
 20.174

 Vpe pág:
 \$1.251.750
 Difusión:
 19.138

Sección: MUSICA, CINE Y ESPECTACULOS Frecuencia: 0

Pág: 19









18,18%

## Proyecto Jayma: Alianza UTA-UC para transformar las Humanidades, Artes y Ciencias Sociales

Vpe portada: \$1.251.750 Ocupación:

alianza nos permita transformar el quehacer académico de las instituciones en sinergia. Sobre todo con relación al impacto que queremos generar desde las HACS con innovaciones sociales y también desde aquellas miradas que nos permiten valorar nuestras esencias, de lo que hacemos en términos de calidad, pertinencia y equidad en formación, en investigación y creación en las artes y el patrimonio, considerando la sostenibilidad socioambiental", dijo la vicerrectora de Desarrollo Estratégico de la Universidad de Tarapa-

"Esperamos que esta cá (UTA) y directora del alianza nos permita proyecto, Dra. Jenniffer transformar el queha-

Transformar las Humanidades, Artes y Ciencias Sociales (HACS) es el objetivo del proyecto Jayma, una colaboración entre la Universidad de Tarapacá (UTA) y la Universidad Católica (UC), financiada por el programa Conocimientos 2030 de ANID. Esta iniciativa busca ser un referente de excelencia en educación superior, investigación y creación artística, cuyos pilares se basen en la equidad, el bienestar comunitario y la calidad.

El siguiente paso de Jayma es participar en la segunda etapa del programa Conocimientos 2030, asegurando financiamiento para implementar iniciativas clave y garantizar un impacto duradero en las comunidades.